
Ratsherr Fehrs bittet die Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 05.02.2009 zu 
TOP 7 wie folgt zu ergänzen : 
 
„Ratsherr Fehrs bittet die Verwaltung zu prüfen, warum die CDU-Fraktion im vergangenen Jahr 
für die Durchführung einer 4-stündigen Veranstaltung im Volkshaus eine Rechnung 
über 200,- € erhalten hat, wofür nach den aktuell vorgesehenen Benutzungsentgelten lediglich 
20,- € zu entrichten wären.“ 
 
Die so geänderte Niederschrift wird einstimmig angenommen. 
 
 
 


